Directora del Departamento de Enfermería realiza inducción general a estudiantes y docentes



Por: Andrea Pedraza Mendoza/Esp. En Gerencia de la Comunicación Organizacional.

La inducción general de estudiantes y docentes del programa de Enfermería inició con las palabras de la Directora del Departamento, Belinda Inés Lee Osorno, quién presentó a los educadores nuevos y antiguos que trabajarán durante este semestre.

En el evento realizado en el auditorio del cuarto piso de la sede de la Facultad de Salud de Cúcuta se habló acerca de que los viernes serán días libres en la semana para llevar a cabo ajustes y capacitaciones pertinentes, como lo es la actualización docente.

Otro de los temas tratados en la reunión fueron las elecciones del representante de los estudiantes y del representante de los egresados ante el comité de programa. Se enfatizó en las cualidades que deben tener los candidatos. En el caso del representante de los estudiantes se solicitó que por favor éste no fuera de último semestre y que se caracterizará por el liderazgo y una buena comunicación.

Asimismo, se dio a conocer el resultado del sufragio por el cambio de uniforme, en cuanto a esto, más de la mitad de los estudiantes votaron afirmativamente por la variación en el diseño del mismo. Por esta razón, se instó a que los educandos elijan el modelo que más se ajuste a los estándares internacionales y del programa. La directora del departamento aclaró que este cambio no es obligatorio en semestres más adelantados, sin embargo quiénes deseen o tengan su uniforme en malas condiciones, pueden hacerlo.

De igual manera, se le pidió a la comunidad académica de Enfermería actualizar la bibliografía base del programa (Nanda, NIC – NOC) y a los educadores se les indicó que las asesorías no deben ser clase y deben respetarse los horarios establecidos para el uso de la sala de simulación.

Del mismo modo, se hizo una socialización del reglamento estudiantil haciendo énfasis en el capítulo de evaluaciones, para que se cumplan los derechos y deberes tanto de los educandos como de los profesores en las fechas establecidas por la universidad.

La comunicadora social del programa de Enfermería finalizó la jornada con la presentación del actual subportal de Enfermería, la programación del espacio radial para este semestre y las ediciones del periódico.